

Ciptakan Kemanunggalan, Babinsa Jragung Komsos Dengan Pedagang Buah

Muhammad Makruf - DEMAK.BERSUARA.ID

Mar 25, 2023 - 07:28



DEMAK - Sebagai ujung tombak TNI Angkatan Darat, seorang Babinsa harus bisa merangkul semua lapisan masyarakat di wilayah desa binaannya. Hal ini dalam rangka mendukung tugas pokok Babinsa dalam menciptakan kemanunggalan TNI-rakyat, sehingga sistem pertahanan dan keamanan negara dengan melibatkan seluruh lapisan masyarakat dapat berjalan dengan baik.

Guna menciptakan kemanunggalan itu, tidka jarang seorang Babinsa melaksanakan komsos (komunikasi sosial) dengan warga desa binaan. Salah satunya seperti yang dilakukan Babinsa Desa Jragung Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Rifai dengan salah satu pedagang buah Suryanto (27) di Dukuh Jembolo, Desa Jragung, Kecamatan Karangawen, Jumat (24/03/23).



Menurut Rifai, komsos yang dilaksanakannya merupakan upaya mempererat tali silaturahmi, kerjasama yang baik dengan semua lapisan masyarakat di wilayah desa binaannya, dalam rangka mendukung tugas pokok Babinsa dan terwujudnya Kemanunggalan TNI dengan rakyat serta dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah binaan.

"Kami adalah ujung tombak satuan di lapangan. Oleh karenanya dengan kegiatan komsos semacam ini, dapat meningkatkan kedekatan dengan masyarakat serta diharapkan dapat menjadi wadah silaturahmi dalam mendapatkan informasi yang berkembang di tengah masyarakat," jelas Rifai.

Sementara itu, pedagang buah Suryanto (27) mengungkapkan bahwa memasuki awal Ramadhan 1444 H, permintaan buah semakin meningkat tiga kali lipat dari hari biasanya, terutama buah semangka dan melon. Hal ini dikarenakan, banyak masyarakat yang menggunakan buah-buahan untuk takjil buka puasa.

"Alhamdulillah pak, di bulan Ramadhan ini membawa keberkahan bagi kami pedagang buah, karena permintaan semakin banyak," ungkapnya.

Melalui komsos ini, diharapkan semua informasi yang berkembang di tengah masyarakat dapat diketahui oleh Babinsa, sehingga apabila ada sesuatu yang menonjol, Babinsa segera tahu dan dilaporkan ke Komando atas untuk langkah selanjutnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak